

L'Armée de Libération Nationale de la Colombie ratifie sa volonté d'aboutir à la paix dans ce pays



Bogota, 18 février, (RHC).- L'Armée de Libération Nationale de la Colombie a confirmé sa disposition d'entamer un dialogue avec le gouvernement colombien et d'arrêter la guerre pour construire la paix. Dans un communiqué diffusé sur INTERNET sous le titre 4 questions sur la paix, cette organisation signale qu'elle a toujours été favorable à une issue non militaire du conflit social, politique et armé que vit ce pays depuis plus de 60 ans.

L'armée de libération nationale explique qu'elle a opté pour les armes face à l'anti démocratie imposée au peuple par l'oligarchie et l'impérialisme.

La guérilla signale que le président Juan Manuel Santos a fait un tournant tactique par rapport à son prédécesseur Álvaro Uribe, en exprimant sa disposition d'ouvrir une table de dialogue, chemin qu'elle va explorer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14939-larmee-de-liberation-nationale-de-la-colombie-ratifie-sa-volonte-daboutir-a-la-paix-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba